

Le secours aux réfugiés !



« Nous vous présentons Mary Finn qui habite en Grèce, en Europe. Elle apporte de l'aide aux réfugiés arrivant dans son pays.

Cette jeune femme les aide en les ramenant sur les côtes en sécurité, en leur donnant des couvertures de survie et de la nourriture.

Ce qui nous plaît dans son engagement c'est qu'elle aide des personnes. »

Nous aimerions nous engager contre le réchauffement climatique et nous aimerions pouvoir lutter contre la pollution.

Raphaël et Curtis, 6ème7

« Mary a sauvé la vie de centaines de migrants. Elle parcourt la mer tous les jours pour sauver la vie des migrants sur des embarcations de mauvaise qualité vendues sur les côtes turques.

Nous trouvons que cette cause est juste et importante. Nous aimerions aider les réfugiés qui fuient leur pays pour des raisons diverses comme les dictatures, les problèmes d'argent ou encore les problèmes de religion. Ils doivent fuir ou abandonner leur pays et leur famille.

C'est pour cela que nous trouvons cette cause juste et que nous aimerions aider Mary Finn car elle sauve des vies. »

Marcus et Mario, 6ème7

« Elle vient en aide aux réfugiés qui traversent la mer en direction de la Grèce en partant de la Turquie. En plus de leur détresse, les réfugiés sont victimes d'escroquerie en partant de la Turquie car on leur vend de faux gilets de sauvetage. Avec son équipe, Mary réalise des patrouilles en mer à la recherche de naufragés. Quand ces derniers sont retrouvés, Mary et son équipe leur viennent en aide en les ramenant à terre mais aussi en leur donnant des couvertures de survie et de la nourriture.

Ce qui nous plaît dans son engagement c'est que chaque jour, elle et son équipe sauvent des vies en pleine mer. Nous aimerions tous les deux être secourus si jamais cela nous arrivait.

La manière dont nous aimerions nous engager c'est en l'aidant à porter secours aux personnes qui sont dans le besoin. »

Maxence et Louis, 6ème 7